

# Juan Carlos Álvarez Millán



**Abogado**

*Por Aylin Caballero Velázquez*

Juan Carlos Álvarez Millán es un destacado Abogado nacido en Madrid, España. Cursó sus estudios de Licenciatura en la Universidad de Alcalá de Henares con sede en Madrid, misma Universidad donde actualmente está llevando a cabo sus estudios de Doctorado con suficiencia investigadora. Realiza su tesis doctoral de manera innovadora e interdisciplinaria, pues parte del descubrimiento que él mismo hace del documento de las Carta de Arras de Juan de Cervantes y Leonor de Torreblanca, la cual es acerca del derecho en la época de Cervantes.



## Formación y Trayectoria

Álvarez Millán se ha distinguido dentro de la abogacía por haber sido ponente por su Colegio Profesional en los Congresos Nacionales de la Abogacía en los años 1999 y 2003.

En el mismo tenor, uno de sus grandes méritos ha sido el trabajo que ha desarrollado acerca de las Cartas de Arras de Juan de Cervantes y Leonor de Torreblanca. Dichas Cartas corresponden a un documento de promesa de matrimonio que establece la cuantía de la dote y las arras, y el plazo de pago antes de la celebración del matrimonio.

La importancia de tal descubrimiento en la Historia Cervantina confirma a los ascendentes de Miguel de Cervantes como abuelos paternos de Juan de Cervantes y Leonor de Torreblanca. De esta manera, Juan Carlos Álvarez Millán realiza un artículo en el que destaca que tales Cartas no cuentan con registro de haber sido referenciadas por ningún biógrafo Cervantino y colabora con Alfonso Dávila Oliveda y Krzysztof Sliwa, dos personajes sobresalientes en los Estudios del Siglo de Oro.

Por su parte, Alfonso Dávila es un escritor, biógrafo e investigador de la vida y obra de Miguel de Cervantes de Saavedra y Krzysztof Sliwa es documentalista, filólogo, historiador, paleógrafo, profesor y una de las autoridades Cervantinas debido a sus estudios e investigaciones.

